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Glauben

…Wir sind aus Glauben gerechtfertigt,… durch unseren Herrn Jesus Christus, durch den wir 
im Glauben auch Zugang erlangt haben zu der Gnade, in der wir stehen, und wir haben die 
Hoffnung auf den Himmel, die Herrlichkeit Gottes… und die Liebe Gottes ist ausgegossen in 
unsere Herzen durch den Heiligen Geist, der uns gegeben worden ist.

Römer 5,1-5

Denn wenn jemand mit Jesus Christusverbunden ist, spielt es keine Rolle, ob er beschnitten 
oder unbeschnitten ist. Das einzige, was zählt, ist der Glaube–ein Glaube, der sich durch 
tatkräftige Liebe als echt erweist

Galater 5,6
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Hoffnung

wir wollen unbeirrbar an der Hoffnung festhalten, zu der wir uns bekennen; denn Gott ist 
treu und hält, was er zugesagt hat. Hebräer 10,23

…ist Verpflichtung, Trost und Ansporn → die gute Nachricht weiterzugeben

…ist Glaube, der tätig wird,  sich in Bewegung setzt 

…ist nach vorne bewegter Glaube 

Hoffnung auf die Wiederkunft: Welchen Einfluss hätte es auf Dein Handeln, wenn das sehr       
bald passieren würde?
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Meine Freunde, wir wollen einander lieben, denn die Liebe hat ihren Ursprung in Gott, und wer liebt, ist aus Gott 
geboren und kennt Gott. Wer nicht liebt, hat Gott nicht erkannt; denn Gott ist Liebe. Und Gottes Liebe zu uns ist 
daran sichtbar geworden, dass Gott seinen einzigen Sohn in die Welt gesandt hat, um uns durch ihn das Leben zu 

geben. Das ist das Fundament der Liebe: nicht, dass wir Gott geliebt haben, sondern dass er uns geliebt und 

seinen Sohn als Sühneopfer für unsere Sünden zu uns gesandt hat. Meine Freunde, da Gott uns so sehr geliebt hat, 
sind auch wir verpflichtet, einander zu lieben. Ihn selbst hat niemand je gesehen. Doch wenn wir einander lieben, 
lebt er in uns, und seine Liebe hat uns von Grund auf erneuert. Woher wissen wir, dass wir in Gott leben und dass 
Gott in uns lebt? Wir erkennen es daran, dass er uns Anteil an seinem Geist gegeben hat. Ein weiterer Grund für 
unsere Gewissheit ist der: Wir haben gesehen und können bezeugen, dass der Vater seinen Sohn als Retter der 
Welt zu uns gesandt hat; und wenn sich jemand zu Jesus als dem Sohn Gottes bekennt, lebt Gott in ihm, und er 
lebt in Gott. Und noch etwas gibt uns die Gewissheit, mit Gott verbunden zu sein: Wir haben erkannt, dass Gott uns 
liebt, und haben dieser Liebe unser ganzes Vertrauen geschenkt. Gott ist Liebe, und wer sich von der Liebe 
bestimmen lässt, lebt in Gott, und Gott lebt in ihm. Wenn das bei uns der Fall ist, hat uns die Liebe von Grund auf 
erneuert. Dann werden wir dem Tag des Gerichts voll Zuversicht entgegensehen können; denn auch wenn wir 
noch in dieser Welt leben, sind wir doch wie Christus mit dem Vater verbunden. Wo die Liebe regiert, hat die Angst 
keinen Platz; Gottes vollkommene Liebe vertreibt jede Angst. Angst hat man nämlich dann, wenn man mit einer 
Strafe rechnen muss. Wer sich also noch vor dem Gericht fürchtet, bei dem ist die Liebe noch nicht zum vollen 
Durchbruch gekommen. Der tiefste Grund für unsere Zuversicht liegt in Gottes Liebe zu uns: Wir lieben, weil er uns 
zuerst geliebt hat. 1. Johannes 4,9-19

„nicht das was ich tue, bestimmt 
meine Identität, sondern meine 

Identität bestimmt, das was ich tue“



Meine Freunde, wir wollen einander lieben, denn die Liebe hat ihren Ursprung in Gott, und wer liebt, ist aus Gott 
geboren und kennt Gott. Wer nicht liebt, hat Gott nicht erkannt; denn Gott ist Liebe. Und Gottes Liebe zu uns ist 
daran sichtbar geworden, dass Gott seinen einzigen Sohn in die Welt gesandt hat, um uns durch ihn das Leben zu 

geben. Das ist das Fundament der Liebe: nicht, dass wir Gott geliebt haben, sondern dass er uns geliebt und 

seinen Sohn als Sühneopfer für unsere Sünden zu uns gesandt hat. Meine Freunde, da Gott uns so sehr geliebt hat, 
sind auch wir verpflichtet, einander zu lieben. Ihn selbst hat niemand je gesehen. Doch wenn wir einander lieben, 
lebt er in uns, und seine Liebe hat uns von Grund auf erneuert. Woher wissen wir, dass wir in Gott leben und dass 
Gott in uns lebt? Wir erkennen es daran, dass er uns Anteil an seinem Geist gegeben hat. Ein weiterer Grund für 
unsere Gewissheit ist der: Wir haben gesehen und können bezeugen, dass der Vater seinen Sohn als Retter der 
Welt zu uns gesandt hat; und wenn sich jemand zu Jesus als dem Sohn Gottes bekennt, lebt Gott in ihm, und er 
lebt in Gott. Und noch etwas gibt uns die Gewissheit, mit Gott verbunden zu sein: Wir haben erkannt, dass Gott uns 
liebt, und haben dieser Liebe unser ganzes Vertrauen geschenkt. Gott ist Liebe, und wer sich von der Liebe 
bestimmen lässt, lebt in Gott, und Gott lebt in ihm. Wenn das bei uns der Fall ist, hat uns die Liebe von Grund auf 
erneuert. Dann werden wir dem Tag des Gerichts voll Zuversicht entgegensehen können; denn auch wenn wir 
noch in dieser Welt leben, sind wir doch wie Christus mit dem Vater verbunden. Wo die Liebe regiert, hat die Angst 
keinen Platz; Gottes vollkommene Liebe vertreibt jede Angst. Angst hat man nämlich dann, wenn man mit einer 
Strafe rechnen muss. Wer sich also noch vor dem Gericht fürchtet, bei dem ist die Liebe noch nicht zum vollen 
Durchbruch gekommen. Der tiefste Grund für unsere Zuversicht liegt in Gottes Liebe zu uns: Wir lieben, weil er uns 
zuerst geliebt hat. 1. Johannes 4,9-19



Glaubst Du in Deinem tiefsten Inneren, dass Du von 

Gott bedingungslos geliebt bist, egal was Du getan 

hast? Gott liebt dich bedingungslos. Nicht weil Du so 

gut                bist, sondern weil Gott so gut ist. 

wholehearted.de



Nun aber bleiben pistis, elpida, agape, diese 
drei; aber die agape ist die größte unter 
ihnen.

1.Korinther 13,13
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Herausforderung

1.Werde Dir dem wichtigsten Fundament bewusst und 
freu Dich:  ER hat DICH bedingungslos zuerst geliebt! 

2.Strebe nach der Liebe: 
• habe das Wohl des Anderen im Blick. Wo kannst Du 

diese Woche Einem Nächsten liebevoll begegnen?
• Wo Du lieblos gewesen bist, bitte um  Vergebung
• Bete dafür, dass Du Dir einen liebevollen Umgang 

mit Deinen Mitmenschen angewöhnen kannst



Jesus-er-lebt.de


